



Pressemitteilung Nr. 01-6032107

In Elsterwerda wurde am 3. März 2017 der Verein

„öffentliche Wirtschaftsförderung Elsterwerda e.V.“ (öWiE e.V.) gegründet.

Die Vereinsgründung ist eines der ersten Ergebnisse des Stadtgesprächs vom 3. Februar 2017. Das Stadtgespräch und die Vereinsgründung wurden durch den Stadtverordneten Andreas Franke, mit Unterstützung vieler Bürger und Gewerbetreibenden initiiert und organisiert.

Als Vorsitzender des Vereins öWiE e.V. wurde einstimmig der Dipl. Wirtschaftsjurist und zertifizierte Sachverständige für Kreditrecht Andreas Franke gewählt.

Die Kernaufgaben des Vereins sind in unserer Region Bildung und Wirtschaft gemeinsam zu fördern. Unser Ziel ist ein Attraktivitätsgewinn für Elsterwerda und Umgebung. Wir suchen Problemlösungen für unsere Kommune. Erste kleine Projekte wurden auf der Gründungsversammlung vorgestellt.

Der Verein steht unserer Jugend, den Schulen, unseren Gewerbetreibenden und Kulturschaffenden offen. Ideen und Lösungen kann jedermann einbringen. Die Mitglieder des Vereins freuen sich auf die bevorstehenden Aufgaben und hoffen, dass gemeinsame Problemlösungen mit den Bürgern und dem Rathaus erarbeitet werden.

Kontakt und Vorschläge können über die E Mail Adresse stadtentwicklung@owie.de aufgenommen werden.

– ENDE –

Der Vorsitzende.